

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 02. November 2011

Altenpflege in städtischer Trägerschaft [CDU und SPD]

Beschluss Nr. 0088

Der Magistrat wird gebeten, den Erhalt einer Altenpflegeeinrichtung in Dotzheim auch zukünftig sicherzustellen.

Der Ortsbeirat bittet die zuständige Fachverwaltung hierzu das Moritz-Lang-Haus zeitgemäß für die Anforderungen an eine moderne Altenpflegeeinrichtung herzurichten und zur Refinanzierung den Erlös des Verkaufs des Simeonhauses heranzuziehen.

Begründung:

Im zweitgrößten Stadtteil Wiesbadens mit der entsprechenden Altersstruktur, ist der Bedarf für eine Altenpflegeeinrichtung in besonderem Maß gegeben und die Nachfrage aus der Bevölkerung ist groß. Darüber hinaus besteht eine große Verunsicherung der Mitarbeiter und Bewohner der Einrichtungen Moritz-Lang-Haus und Simeonhaus über die weitere Entwicklung. Die Fertigstellung der auf dem Gelände der HSK geplanten Einrichtung ist darüber hinaus in weite Ferne gerückt.

Der Pflegebereich im Simeonhaus sollte komplett aufgegeben werden, um weitere hohe Verluste bei der Feierabendheim Simeonhaus GmbH zu vermeiden und den Erlös zur Modernisierung und zum Erhalt des Moritz-Lang-Hauses zu verwenden.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI / 51 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher